
●●
横　

山

　

お
忙
し
い
中
、お
時
間
を
つ
く
っ
て
い

た
だ
き
、あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。田
原

市
の
環
境
の
こ
と
を
ど
ん
ど
ん
知
り
、将

来
に
役
立
て
て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

●●
森
・
藤　

城

　

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

●●
市　

長

　

は
い
、よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

　

初
め
は
、ク
ラ
ス
で
ご
み
問
題
に
つ
い

て
学
習
し
て
き
た
森
さ
ん
か
ら
質
問
を
お

願
い
し
ま
す
。

●●
森

　

私
た
ち
の
ク
ラ
ス
で
は
、廃
棄
物
や
リ

サ
イ
ク
ル
に
つ
い
て
学
習
し
て
い
て
、10

月
に「
炭
生
館
」に
行
っ
た
の
で
す
が
、「
炭

生
館
」を
造
っ
て
ど
の
よ
う
な
よ
い
点
が

あ
り
ま
し
た
か
？
ま
た
、ご
み
問
題
に
つ

い
て
田
原
市
民
に
伝
え
た
い
こ
と
は
あ
り

ま
す
か
？　

●●
市　

長

　
「
炭
生
館
」
に
行
っ
て
い
た
だ
い
て
あ

り
が
と
う
。
田
原
で
は
、
皆
さ
ん
か
ら
集

め
ら
れ
た
ご
み
を
固
形
燃
料
に
す
る
と
い

う
こ
と
を
20
年
来
や
っ
て
き
た
わ
け
で
す

が
、
施
設
が
古
く
な
り
、「
炭
生
館
」
を
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環
境
問
題
に
取
り
組
ん
で
い
る
田
原
中
学
校
を
代
表
し
て
、
３
名
の
生

徒
さ
ん
に
田
原
市
の
環
境
に
つ
い
て
知
り
た
い
こ
と
・
疑
問
に
思
っ
て

い
る
こ
と
を
、
白し

ら

井い

孝こ
う

市い
ち

市
長
に
直
接
質
問
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

こ
こ
で
は
、
そ
の
内
容
の
一
部
を
ご
紹
介
し
ま
す
。

●左から白井市長、森さん、藤城さん、横山くん（平成17年12月19日／田原市役所市長室にて）

まちづくり 座 談 会

聞
き
た
い
・
知
り
た
い

私
た
ち
の
ま
ち

　
　
　
　
　

〜
田
原
市
の
環
境
に
つ
い
て

　
　
　
　
　
　
　
　

市
長
と
中
学
生
が
座
談
会
〜


